

Les Sahariennes

musique

● jeudi 30 novembre / 20h

Le Cèdre ●

Tarif : de 5,5€ à 20€

Réservation obligatoire au Cèdre
03 80 51 56 25 ou
cedre.billetterie@ville-chenove.fr

Le spectacle « Sahariennes » célèbre la communauté d'héritage de ces sahariennes, femmes d'Algérie, du Maroc, de Mauritanie et du Sahara occidental qui partagent des traditions cousines et une volonté commune d'imposer leur parole d'artiste. Cette création musicale fait fi des clichés et tente d'aller au-delà des conflits qui définissent trop souvent les relations entre leurs pays respectifs. Héritières d'une tradition matriarcale qui n'a jamais pu être effacée, elles sont, au quotidien, les garantes d'un ordre social qu'elles contrôlent et les chanteresses d'une culture qu'elles défendent.

Chenôve dans l'objectif d'Hadnan Hakoun

exposition photo

● du 22 novembre au
14 décembre

Le Cèdre ●

Tarif : gratuit

Lors des dernières Nuits d'Orient 2022, le photographe **Hadnan Hakoun** est venu réaliser une résidence artistique au sein de la ville de Chenôve. Cette exposition présente ainsi le résultat de ce travail.

Toutes les infos, agenda, activités...

lesmaisonspop.chenove.net

Suivez-nous aussi sur



Ville de
CHENÔVE



Renseignements :

03 80 52 18 64

mjc-chenove21@orange.fr

📍 Les Maisons Pop
7, rue de Longvic
21300, Chenôve

Ville de
CHENÔVE



Initiatives de la Ville de Chenôve



du 22 novembre au
14 décembre 2023

rendez-vous aux Maisons Pop
et au Cèdre



Un festival
VILLE DE DIJON

Les Nuits d'Orient

ET D'AILLEURS

Le festival s'installe

à Chenôve

CINÉMA ● EXPOSITIONS ● CONFÉRENCES
MUSIQUE ● CONTE ● MÉDIATION CULTURELLE

Edito Nathalie MATA, présidente des Maisons Pop

Une fois n'est pas coutume, la fin d'année sera « orientissime » aux Maisons Pop où le festival des Nuits d'Orient enchantera encore plus d'une et d'un.

Photos, conférence autour de la BD, cinéma, musique... autant de supports proposés au cours de cette nouvelle édition et de rendez-vous à ne pas manquer.

Le collectif des femmes s'est encore largement investi afin de vous proposer de vous plonger au cœur de la culture orientale et vous réserve un après-midi incontournable.

Les Maisons Pop, lieu de transmission et de découvertes restent attachées à faire un pont entre l'Orient et l'Occident.

Au plaisir de vous accueillir nombreuses et nombreux.

« Et d'ailleurs, je vis ici à Chenôve » exposition photo

du dimanche 26 novembre au vendredi 8 décembre

du lundi au vendredi de 9h à 20h
le samedi de 14h à 19h

Maison Pop Rouge
Tarif : Gratuit

Chenôve est une ville cosmopolite, un kaléidoscope de quartiers variés et d'habitants aux origines multiples. Certains y sont nés, y sont arrivés adolescent(e)s, pour des raisons familiales ou professionnelles. D'autres, enfin, découvrent cette commune après avoir parcouru des milliers de kilomètres. Une variété d'anecdotes, de parcours, au sein desquels le territoire et les habitants de Chenôve marquent de manière importante ceux qui y vivent. Cette exposition associe récits de vie et images prises aux pieds de différents lieux de vie.



* « Et si on allait visiter, écouter, déguster l'orient et l'ailleurs »

projet participatif Collectif de femmes de Chenôve

du dimanche 26 novembre de 14h à 17h30

Maison Pop Rouge
Tarif : Gratuit

Pourquoi ne pas rendre vivante l'exposition « Et d'ailleurs, je vis ici à Chenôve » en mettant en lumière les talents locaux ? C'est l'invitation que Les Maisons Pop vous proposent le dimanche 26 novembre en après-midi. Un temps festif, familial et surtout convivial durant lequel notre Maison sera entièrement transformée pour vous accueillir et vous faire découvrir de multiples facettes artistiques, culturelles et culinaires des habitants que nous côtoyons.



L'histoire de l'Algérie dans la BD

conférence de Luc Thiébaud de la Maison de la Méditerranée

dimanche 3 décembre / 15h

Maison Pop Rouge
Tarif : Gratuit
Réservation conseillée

Vingt siècles d'histoire de l'Algérie à travers cent ans de bandes dessinées, françaises, suisses, belges, espagnoles, marocaines et évidemment algériennes. Tragiques, comiques, pompeuses, décomplexées, émouvantes, personnelles, ... des planches où sont clouées des mémoires différentes. Depuis les cartoonistes de l'époque coloniale jusqu'aux mangakas algériens, ce sont des éléments pour connaître notre Histoire.

À Chenôve, une présentation publique des planches de BD réalisées par des familles de Chenôve, lors d'ateliers artistiques, sera proposée (illustrateur intervenant : Julien Lesne).



MAISON de la MÉDITERRANÉE

« Houria » de Mounia MEDDOUR

cinéma

mercredi 6 décembre / 19h

Maison Pop Rouge
Tarif : 5,50€ (normal), 4,50€ (adhérents)
Réservation conseillée

Alger. Houria est une jeune et talentueuse danseuse. Femme de ménage le jour, elle participe à des paris clandestins la nuit. Mais un soir où elle a gagné gros, elle est violemment agressée par Ali et se retrouve à l'hôpital. Ses rêves de carrière de ballerine s'envolent. Elle doit alors accepter et aimer son nouveau corps. Entourée d'une communauté de femmes, Houria va retrouver un sens à sa vie en inscrivant la danse dans la reconstruction et sublimation des corps blessés... Mounia Meddour est la réalisatrice du film "Papicha" (2019).

